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ACTA DE SESIONES DE ESPACIOS DE PARTICIPACIÓN DEL SISTEMA DISTRITAL 

DE DEPORTE, RECREACIÓN, ACTIVIDAD FÍSICA, EQUIPAMIENTO Y ESCENARIOS 

DEPORTIVOS DRAFE 

 

 
CONSEJO  LOCAL DRAFE  DE   KENNEDY  

ACTA N° _004 SESIÓN ORDINARIA  EXTRAORDINARIA  X_ 

 

 
FECHA: 21 de mayo de 2025 

 
HORA: Inicio: 5:44 p. m 

 
LUGAR O PLATAFORMA: Sesión extraordinaria virtual /Google Meet. 

 
ASISTENTES: 

 

 
SECTOR 

CONSEJO/ ENTIDAD 

Incluir Instituciones públicas 

NOMBRE DELEGADO O 

REPRESENTANTE 

Representante de Persona Mayor Consejera Maria Elcy Marquez 

Representante de la Población 

con Discapacidad 

 
Consejero 

 
Ruben Dario Mendez Montoya 

Representante de Jóvenes Consejero Juan Daniel Rodriguez Paez 

Representante de Escuela de 

Formación Deportiva avalada o 

Clubes Deportivos con 

reconocimiento deportivo vigente 

 

 
Consejero 

 

 
César Augusto Sánchez 

Representante de las Juntas de 

Acción Comunal de la localidad 

 
Consejero 

 
Simon Cruz Fajardo 

Delegado del Instituto Distrital de 

Recreación y Deporte 

 
Delegada 

 
Liliana Cruz 

Delegado de la Alcaldía Local Delegada Astrid Ramirez 
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AUSENTES: 

 

 
SECTOR 

 
JUSTIFICACIÓN 

CONSEJO / ENTIDAD 

Incluir instituciones públicas 
NOMBRE DELEGADO O 

REPRESENTANTE 

Representante de 
Sector Educativo 

NO  
Consejero 

Luis Fernando Vizcaino Soler 

Representante de 
Colectivos, 

Agrupaciones o ESAL: 
Fundaciones, 

Corporaciones, 
Asociaciones 

NO  
 

 
Consejero 

 

 
Harold Vargas 

Representante de 
Grupos étnicos y 

sociales 

NO 
 

Consejera 

 
Maribel Solis 

Delegado de la 
Secretaría Distrital de 
Cultura Recreación y 

Deporte 

NO  

 
Delegada 

 
Fanny Marulanda/ 

Leonardo Ruiz 

INVITADOS: 

 

SECTOR / ORGANIZACIÓN / ENTIDAD NOMBRE DELEGADO O REPRESENTANTE 

  

 
No de consejeros Activos: _11  

No de consejeros Asistentes:  7    

No de consejeros Ausentes:  4   

No de consejeros Ausentes con justificación:  0  

No de Invitados a la sesión:  0  

Porcentaje de asistencia de consejeros activos _ 63.63 % 

Quorum deliberatorio _X_ decisorio_X_ 
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I. ORDEN DEL DIA: 

 
1. Saludo y verificación del quórum. 
2. Presentación de iniciativas a cargo de la Alcaldía Local de Kennedy. 
3. Invitación a la sesión de la Junta Administradora Local (JAL) – 22 de mayo. 
4. Plan de Acción 2025. 
5. Conclusiones. 

 
II. DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA: 

 

 
1. Saludo y verificación del quórum. 

 
La sesión fue instalada por el consejero César Augusto Sánchez, quien dio la bienvenida a los 
participantes y solicitó la autorización para la grabación de la reunión, la cual fue aprobada por 
unanimidad de los asistentes, posteriormente, se procedió a la verificación del quórum, 
confirmando la asistencia de 7 consejeros de un total de 11 integrantes activos, cumpliendo con el 
quórum deliberatorio y decisorio requerido para el desarrollo de la sesión. No se registraron 
justificativos formales por parte de los consejeros ausentes. 

 
2. Presentación de iniciativas a cargo de la Alcaldía Local de Kennedy. 

 
La señora Astrid Ramírez, en representación de la Alcaldía Local de Kennedy, presentó la iniciativa 
“Kennedy en Movimiento”, una propuesta de festival que articula las disciplinas de porrismo y hip 
hop con el objetivo de fortalecer y visibilizar el trabajo del Consejo Local DRAFE en la localidad. 

 
Durante su exposición, explicó que el evento busca promover la actividad física, la cultura urbana y 
la participación comunitaria, especialmente entre jóvenes de colegios, clubes y organizaciones 
deportivas. Se expusieron aspectos como: 

 

• Objetivos generales y específicos de la iniciativa. 

• Posibles fechas del evento (tentativamente 26 y 27 de julio). 

• Escenarios sugeridos: Coliseo Cayetano Cañizares, Parque Timiza o Coliseo El Techo. 

• Cronograma tentativo de actividades. 

• Costos estimados y necesidades logísticas (alquiler de una pedana, jueces, personal 
logístico, premiación, refrigerios, seguros, permisos, entre otros). 

 
Se aclaró que la propuesta no contempla el cobro de inscripción a los participantes, y que la 
iniciativa busca unificar esfuerzos entre la Alcaldía Local, el DRAFE, el IDRD y la comunidad para 
gestionar los recursos necesarios. 

 
Durante la sesión, varios consejeros, especialmente Simón Cruz Fajardo, expresaron inquietudes 
sobre la viabilidad logística y presupuestal del evento, destacando la importancia de definir el 
alcance, contar con un cronograma claro y asegurar la disponibilidad de elementos fundamentales 
como la pedana. 

 
César Augusto Sánchez y la Localidad Kennedy propusieron iniciar con un formato de festival o 
muestra no competitiva para reducir costos y riesgos, y permitir la participación de los clubes 
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locales sin requerimientos logísticos excesivos. También se planteó dividir el evento en dos 
jornadas, una para porrismo (en el marco deportivo del DRAFE) y otra para hip hop (más alineada 
con el componente cultural). 

 
El señor Daniel Lugo, en representación de la oficina de deportes, manifestó que actualmente no se 
cuenta con bolsa logística para cubrir el costo de la pedana, pero que sí podrían brindar apoyo en 
aspectos logísticos y disponer de dos bafles de sonido. 

 
Se concluyó que el éxito de la iniciativa dependerá de la consecución de la pedana, ya sea 
mediante el IDRD, escenarios deportivos locales o clubes privados. Se acordó realizar gestiones 
inmediatas para verificar disponibilidad en el Coliseo Cayetano Cañizares y concretar la fecha del 
evento. 

 

 

3. Invitación a la sesión de la Junta Administradora Local (JAL) – 22 de mayo. 

 
El consejero César Augusto Sánchez, informó a los asistentes sobre la invitación realizada por la 
Junta Administradora Local de Kennedy (JAL), para participar en la sesión del jueves 22 de mayo a 
las 9:30 a. m., en la cual se presentará formalmente la instancia del DRAFE y su trabajo territorial. 
Durante esta sesión, también se realizará un control político a la Oficina de Deportes, por lo cual se 
extendió la invitación a todos los miembros del Consejo, para asistir uniformados, resaltando la 
importancia de visibilizar el trabajo adelantado por el DRAFE, ante los ediles y la comunidad. La 
sesión será transmitida por la página de Facebook de la JAL. 

 
El señor Daniel Lugo, en representación de la Alcaldía Local, confirmó que la Oficina de Deportes 
asistirá y que ya se enviaron con anticipación más de 20 preguntas a la JAL, como parte del 
proceso de control político. Por su parte, el consejero Simón Cruz Fajardo compartió inquietudes 
sobre la claridad en los roles dentro de la JAL, señalando posibles confusiones entre los ediles 
responsables de la comisión de deportes. También preguntó si se había confirmado la recepción de 
las respuestas a los cuestionarios por parte de la JAL. César Augusto Sánchez respondió que la 
Alcaldía ya entregó la información correspondiente el 20 de mayo, firmada por la doctora Karla. 
Finalmente, enfatizó que más allá de quién gestionó la invitación, lo importante es que se abre una 

oportunidad valiosa para que la JAL y la Alcaldía conozcan y apoyen el trabajo del DRAFE. 

 

4. Plan de Acción 2025. 

 
Se procedió con la revisión y ajuste del Plan de Acción 2025 del Consejo Local DRAFE de 
Kennedy. El Consejo de la Localidad, informó que los planes de acción de los consejos distritales 
ya fueron aprobados durante el mes de mayo y que esta sesión tenía como objetivo confirmar el 
estado del plan local y dejar constancia de su revisión en acta. 

 
Durante la discusión, se propusieron los siguientes ajustes: 

 
-Incluir la visita a la Junta Administradora Local (JAL) como parte del fortalecimiento institucional y 
visibilización del DRAFE. 

 
-Incorporar la propuesta del festival de porrismo "Kennedy en Movimiento", en articulación con 
participación ciudadana y la oficina de deportes. 
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-Programar la actividad "DRAFE al Parque" para el mes de junio, sugiriendo posibles fechas entre 
el 14 y el 30 del mes, priorizando fines de semana y considerando tiempos de organización. 

 
-Definir el parque Timiza como lugar propuesto para el “DRAFE al Parque”, dada su alta afluencia 
de público. 

 
-Se reiteró la importancia de gestionar permisos con el IDRD para el uso del espacio y la posible 
vinculación de recreadores para el desarrollo de actividades lúdicas y aeróbicas. 

 
-Adicionalmente, Daniel Lugo presentó información sobre dos líneas de inversión del IDRD: el 
Banco de Iniciativas y los Presupuestos Participativos, proponiendo que el DRAFE formule 
propuestas para ambas convocatorias. 

 
Por otro lado, se abordó el seguimiento a temas incluidos en el plan: 

 
-Contratos y proyectos: Se acordó solicitar un informe a la Alcaldía Local sobre contratación 
deportiva para presentarlo en la sesión del 11 de junio. 

 
-Convenios y capacitaciones: Se propuso invitar al SENA en junio para ofrecer formación en 
administración deportiva. También se acordó solicitar dos capacitaciones al IDRD para formadores 
y técnicos: una sobre lineamientos deportivos (junio) y otra sobre procesos para población con 
discapacidad (segunda mitad del año). 

 
-Asistencia de consejeros: Se hizo seguimiento a la asistencia de los integrantes, reportando 
cumplimiento en mayo y recordando la medición prevista para noviembre. 

 
Articulación institucional: Se destacó la participación del DRAFE en instancias como CLIP y 
Acciones Estratégicas, incluyendo un recorrido interinstitucional con el Metro de Bogotá. 

 
Finalmente, se propuso realizar la Asamblea General del DRAFE en noviembre y agendar una 
reunión con el área de infraestructura para tratar el mantenimiento de parques. 

 
El Plan de Acción 2025 fue aprobado por unanimidad de los consejeros presentes. 

 

5. Conclusiones 

Al cierre de la sesión, se destacaron las siguientes conclusiones y acuerdos: 

 
-Festival “Kennedy en Movimiento”: Se valoró positivamente la iniciativa presentada por la 
Alcaldía Local. Se acordó ajustar su alcance para realizarlo como un festival o muestra no 
competitiva de porrismo, con entrega de reconocimientos a los participantes, siempre y cuando 

se logre garantizar la disponibilidad de la pedana. Se realizarán gestiones inmediatas con el 
escenario Cayetano Cañizares para verificar su disponibilidad y confirmar la fecha del evento. 

 
-Asistencia a la sesión de la JAL: Se reiteró la importancia de la participación del DRAFE en la 
sesión del 22 de mayo como una oportunidad clave para su visibilizarían y articulación con la Junta 
Administradora Local y la Oficina de Deportes. 
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-Plan de Acción 2025: Fue revisado, ajustado y aprobado. Se incluyeron nuevas actividades como 
el festival de porrismo, la sesión con la JAL y el evento “DRAFE al Parque”. 

 
-Proyectos y convocatorias: Se acordó preparar propuestas para el Banco de Iniciativas y 
Presupuestos Participativos del IDRD. También se concertó solicitar capacitaciones para 
formadores y técnicos, así como retomar convenios con el SENA. 

 
-Seguimiento a infraestructura: Se propuso una reunión con el área de infraestructura para 
abordar el estado y mantenimiento de parques, y se mencionaron casos específicos como el 
Parque Cervantes y la cancha de América Occidental. 

 
-Participación destacada: Se agradeció la asistencia y compromiso de los consejeros en 
actividades recientes, como el lanzamiento de Recreolab y las mesas del PAE. 

 
La sesión finalizó con agradecimientos por parte del presidente del consejo, reconociendo el trabajo 
colectivo y el compromiso de todos los actores para fortalecer el DRAFE en la localidad. 

 

 
III. CONVOCATORIA SIGUIENTE SESIÓN: 

Se convoca a la próxima sesión del Consejo Local DRAFE de Kennedy para el día miércoles 11 de 
junio de 2025. 

 

 
IV. IDENTIFICACIÓN DE PROPUESTAS, ACUERDOS, COMPROMISOS Y DESACUERDOS 

 

PROPUESTAS 

PUNTO 
DEL 

ORDEN 
DEL DÍA 

 
DESCRIPCIÓN DE LA 

PROPUESTA 

 
PROPONENTE 

 
APROBACIÓN 

(SI - NO) 

OBSERVACIONES 

(En esta columna 

1 
Revisar en sesión ordinaria del mes 
de junio las asistencias y revisar 
tema de consejeros ausentes 

Cesar Sánchez SI 
Se revisará en 
agenda de la sesión 
del 11 de junio 

 

TAREAS Y COMPROMISOS 

 
DESCRIPCIÓN DE LA TAREA 

O COMPROMISO 

 
RESPONSABLES 

FECHA LÍMITE PARA LA 

PRESENTACIÓN DEL 

COMPROMISO O TAREA 

   



 

 

 
V. REGISTRO DE OBSERVACIONES Y/O SUGERENCIAS 

 

CONSEJERO/A 
DRAFE 

DESCRIPCIÓN 

  

 

 
En virtud de lo establecido por el reglamento interno del Consejo, la presente acta se firma por: 

 

 
(ORIGINAL FIRMADA) 

 

PRESIDENTE 
CESAR AUGUSTO SANCHEZ 

REPRESENTANTE DE SECRETARÍA 
TÉCNICA EN LA SESIÓN 

 
 
 
 
 

 
Elaboró: Laura Victoria Arango Falla.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


